

Barthauer

Grund zum Feiern

[26.08.2016] Barthauer feiert im November sein 25-jähriges Firmenjubiläum. Dabei blickt das Unternehmen auf einen Erfahrungsschatz von über 30 Jahren in der Software-Entwicklung zurück.

Einen Grund zum Feiern hat in diesem Jahr die Barthauer Software GmbH mit Sitz in Braunschweig: Im November begeht das Unternehmen sein 25-jähriges Firmenjubiläum. Insgesamt verfügt der Anbieter über mehr als 30 Jahre Erfahrung in der Herstellung und Weiterentwicklung von Software für das Infrastruktur-Management und die Wasserwirtschaft. 1991 hatte der Diplom-Ingenieur Jürgen Barthauer sein seit 1982 bestehendes Ingenieurbüro für Tiefbau und Datenverarbeitung in die Barthauer Software GmbH umgewandelt. Zeitgleich wurde der Vorläufer des Netzinformationssystems BaSYS, damals noch unter dem Namen KDB (Kanaldatenbank) bundesweit eingeführt. Damit setzte Barthauer nach eigenen Angaben Standards. Inzwischen habe man eine Führungsrolle im deutschsprachigen Raum übernommen; in der DACH-Region setzten mehr als 1.000 Kunden Software von Barthauer ein. Auch international sei die Software gefragt, beispielsweise in Italien, Polen, der Türkei, der Balkanregion und im mittleren Osten. Geschäftsführer Jürgen Barthauer: „Wir werden auch weiterhin aktiv zuhören und in Gremien und Verbänden mitarbeiten, damit wir Kundenanregungen umsetzen und die Anforderungen des Marktes frühzeitig erfüllen können.“

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, Geodaten-Management